
浅間中学校後援会 三役会 議事録 

 

１ 日時 令和 5 年 5 月２日（火）午後 6 時 30 分～7 時 45 分 

 

２ 会場 浅間中学校会議室 

 

３ 参加者 後援会 秋山久幸会長 鈴木隆一顧問 山口幸秀顧問 佐藤宏副会長 

          雫田和成監事 荻原茂人監事 青木久美子会計 浅沼宏幹事 

 大工原秀樹顧問・PTA 会長 井出健太副会長・PTA 副会長 

渡辺晃生副会長・PTA 副会長 

      学校  宮島校長 川上教頭 市川教頭 荻原事務局・会計 臼田事務局 

 

４ 内容 

 〇後援会長挨拶（抜粋） 

   伝統ある浅間中学校。後援会も昭和 48 年に設立し、５０年がたつ。地域の子弟は地

域で育てることを目的として活動している。コロナ禍でなかなか部活動自体が縮小し

たり募金活動が行えなかったりしている。しかし、部活動の地域移行化を進めるために

も後援会活動を推進していきたい。 

 

 〇校長挨拶（抜粋） 

   地域の皆様に支えられてきた浅間中学校である。後援会がある学校はほとんどない。

ありがたいことである。部活動の地域移行化や地域の都市化の波など、様々な状況変化

があるが、今後も学校の教育活動をお支えいただきたい。 

 

 〇令和４年度事業報告について 

   承認 

 

 〇令和４年度決算について及び会計監査報告 

   承認 

 

 〇令和５年度事業計画について 

  ・後援会総会は中止 

  ・部活動への援助・協力について（意見等抜粋） 

① 以前は 200 万～300 万円集め、部活動の遠征費などに単年度で使っていた。要望

を出してほしい。これからも中学校の子供たちを応援していきたい。 

② 部活動の地域移行化に向けて、手伝っていきたい。校庭を３部活で使用している



現状をどうにかしたい。 

・佐久市の地域移行化の取組方針案には柱が３つある。柱３の学校を含めた地域

全体で地域移行化を進めるとある。特に、練習場の確保など協力できないか。

具体的には、①東中学校との連携②長土呂運動場借用など。行政側の佐久市に

要望をしていく。スポーツ課にも先日話を伺った。スポーツ課も地域が動いて

くれることを当てにしている。 

・総合運動場を優先的に使用できるよう働きかけてはどうか。 

・鼻顔テニス場や近隣の小学校の校庭や体育館を夕方使えないか。 

・区長会で集金をお願いしていく。 

・学校としても校庭とテニスコートに安全面で非常に危険性を感じている。市に

も要望をあげながら、地域と共に改善策を考え実行していきたい。 

③ 後援会活動も曲がり角に来ている。（意見等抜粋） 

・マンションができたり、なかなかコロナ前の集金活動はしにくいのが現状。

PTA 代議員（地区長）にお願いすることは難しい。 

・ここで後援会をなくしてしまうと必要となったときにもう一度作るというわ

けにはいかない。ぜひ、これからの方向を探っていきながら、活動を継続して

いってほしい。 

   意見後、承認 

 

 〇令和５年度予算案について 

  ・PTA からの１０万円について 

① 一学期中に後援会に入金してほしい。 

② 募金活動ができない現状では仕方がない。PTA 総会でも承認されている。 

意見後、承認 

 

 〇副会長挨拶（抜粋） 

   後援会を存続してほしいという意見は大変ありがたかった。これからも浅間中学校

の子供たちを応援していく。 


